

**ANALISIS PERBANDINGAN *NET INCOME* PERUSAHAAN SEBELUM
DAN SESUDAH PENERBITAN SUKUK KORPORASI (STUDI PADA
EMITEN YANG TERGABUNG DALAM ISSI PERIODE 2010-2017)**

SKRIPSI

*Diajukan Kepada Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam Sebagai Salah Satu
Syarat untuk Mencapai Gelar Sarjana Ekonomi (SE)
pada Program Studi Ekonomi Syari'ah*



**UIN IMAM BONJOL
PADANG**

Oleh :

**NOVIA NURHUDA
NIM. 1413060498**

**PROGRAM STUDI EKONOMI SYARIAH
FAKULTAS EKONOMI BISNIS ISLAM (FEBI)
UNIVERSITAS ISLAM NEGERI (UIN)
IMAM BONJOL PADANG**

1439 H / 2018 M

ABSTRAK

Judul skripsi ini adalah “**Analisis Perbandingan *Net Income* Perusahaan Sebelum dan Sesudah Penerbitan Sukuk Korporasi (Studi pada Emiten yang Tergabung dalam ISSI Periode 2010-2017)**”. Disusun oleh **Novia Nurhuda Nim. 1413060498**, Program Studi Ekonomi Syariah, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam, Universitas Islam Negeri Imam Bonjol Padang.

Fenomena penerbitan sukuk korporasi menunjukkan pola *up-trend*. Sehingga, perkembangan tersebut dapat memberikan dampak akan kenaikan *net income* perusahaan walaupun masih ada sebagian perusahaan yang mengalami fluktuatif. Oleh karena itu, dibutuhkan analisis dan strategi oleh para emiten dalam mencari bentuk pendanaan untuk digunakan dalam mengelola usahanya.

Rumusan masalah dalam penelitian ini adalah (1) Apakah terdapat perbedaan yang signifikan antara *net income* perusahaan sebelum dan sesudah penerbitan sukuk korporasi pada emiten yang terdaftar di Indeks Saham Syariah Indonesia, (2) Bagaimana tingkat *net income* perusahaan sebelum dan sesudah penerbitan sukuk korporasi pada emiten yang terdaftar di Indeks Saham Syariah Indonesia. Tujuan penelitian ini adalah mengetahui perbandingan *net income* sebelum dan sesudah penerbitan sukuk korporasi dan mengetahui apakah tingkat *net income* akan lebih tinggi sesudah penerbitan sukuk.

Populasi dalam penelitian adalah seluruh emiten yang tergabung dalam Indeks Saham Syariah Indonesia periode 2010 – 2017 sebanyak 21 emiten. Penentuan jumlah sampel menggunakan metode *Purposive Sampling*, yaitu pemilihan sampel berdasarkan kriteria tertentu, dan diperoleh jumlah sampel sebanyak 14 emiten. Metode pengumpulan data melalui studi pustaka dan dokumentasi data sekunder, teknik yang digunakan adalah analisis uji urutan bertanda Wilcoxon.

Hasil perhitungan secara simultan diperoleh bahwa adanya perbedaan *net income* yang signifikan antara sebelum dan sesudah penerbitan sukuk korporasi. Hasil ini dibuktikan dari nilai *Z* hitung sebesar -2,291 dengan nilai probabilitas (Sig-p) sebesar 0,022 yang nilainya berada dibawah level signifikan 0,05. Selain itu perbedaan *net income* dua tahun sebelum penerbitan sukuk korporasi dengan dua tahun sesudah penerbitan sukuk korporasi, menunjukkan adanya perbedaan rata-rata *net income* sebesar Rp. 418.318.857.619,00 dimana *net income* rata-rata sesudah penerbitan (Rp. 1.092.784.208.681,00) lebih tinggi dibandingkan dengan *net income* rata-rata sebelum penerbitan (Rp. 674.465.351.062,07). Dengan kata lain, H_0 ditolak dan H_a diterima.

Kata Kunci: Sukuk, *Net income*, *listing* di Indeks Saham Syariah Indonesia.